

Herr Hahn ruft den Tagesordnungspunkt auf und erteilt Herrn Grassau das Wort. Dieser stellt Fragen in Bezug auf die in der Anlage 1 genannten Zahlen, die von Herrn Asmussen beantwortet werden.

Herr Hahn erkundigt sich nach der Anzahl der Kinder, die in Umlandgemeinden wohnen, in Neumünster jedoch einen Kindergartenplatz innehaben. Laut Herrn Asmussen sind dies 90 Kindergartenkinder. Weiterhin erkundigt sich Herr Hahn nach den Beweggründen von Nicht-Ortsansässigen, die ihre Kinder in Kindergärten in Neumünster anmelden. Dies kann nach Aussage von Herrn Asmussen insbesondere das Angebot verschiedener Kindertageseinrichtungen mit besonderer Ausrichtung sein, die nicht in jeder Standortgemeinde vorgehalten werden. Für solche Kinder wird jedoch eine Kostenausgleichspauschale von der Heimatgemeinde gezahlt. Die Höhe dieser Pauschale richtet sich nach der Anzahl der in Anspruch genommenen Betreuungsstunden.

Weitere Fragen von Herrn Kluckhuhn, Herrn Schaarschmidt und Herrn Hahn werden von Herrn Asmussen beantwortet.

Abschließend lässt Herr Hahn über die Vorlage abstimmen.